

La crèche La Ludovie organise une soirée pour faire bouger les petits

La crèche delémontaine La Ludovie organise demain soir mercredi une grande soirée sur le thème de la promotion du mouvement en crèche. Celle-ci est principalement destinée aux parents qui découvriront notamment le projet *Yop'la bouge*, piloté par la Fondation Oz.

Les parents intéressés et concernés se retrouveront demain soir à 20 h dans les locaux de la Ludovie, situés à la place de l'Eglise à Delémont.

Sur place, la responsable du projet *Yop'la bouge*, Anouk Longchamp, leur expliquera la nécessité d'un programme de mouvement dans les crèches, qui permet entre autres aux enfants de 2 à 4 ans d'explorer leur environnement en sau-

tant, grim pant, roulant, ceci de manière à améliorer leur coordination, leur endurance, leur équilibre et leur goût pour l'activité physique.

Ensuite, les responsables de la Ludovie présenteront les nouveaux «coins mouvements» et le matériel récemment acquis pour aller dans le sens du projet. SF



Il sera question de mouvement demain à la Ludovie. ARCHIVES ROGER MEIER

Publicité

"Quotidien Jurassien"

10.11.09